



# Reunión del GAC con el Comité Asesor At-Large (ALAC)

Sesión 9

### Objetivo de la sesión

El GAC y el Comité Asesor At-Large (ALAC) se reúnen periódicamente durante las reuniones públicas de la ICANN para debatir asuntos de política pública de interés para los gobiernos, las partes interesadas y los usuarios finales de Internet.

En ICANN80, los grupos intercambiarán puntos de vista sobre un tema de interés similar centrándose en la resolución de solicitudes controvertidas.

Más recientemente, el GAC emitió un asesoramiento en ICANN77 sobre <u>Subastas: Mecanismos de resolución de último recurso/privado de conjuntos de solicitudes controvertidas en nuevos gTLD</u>, en el que recomendó a la Junta Directiva de la ICANN (1) que tome medidas para evitar el uso de subastas de último recurso en las controversias entre solicitudes comerciales y no comerciales; se pueden explorar medios alternativos para la resolución de tales conjuntos de solicitudes, como el sorteo. (2) Prohibir o desincentivar enérgicamente los medios monetarios privados de resolución de conjuntos de solicitudes controvertidas, incluidas las subastas privadas.

## **FUNDAMENTO**

Si bien el GAC reconoce que, con el fin de reducir el posible juego, la recomendación 35.3 del Informe Final del Grupo de Trabajo para el PDP del SubPro incluía la necesidad de que las solicitudes se presentaran con una intención "de buena fe" de operar un TLD, el GAC reitera su preocupación con respecto a la implementación de esta condición y señala que las medidas punitivas por incumplimiento de la condición de presentación de una intención "de buena fe" no están suficientemente definidas. En cuanto a las subastas de último recurso, el GAC reafirma su opinión de que no deben utilizarse en las controversias entre solicitudes comerciales y no comerciales. Además, el GAC reitera que deben prohibirse o desincentivarse enérgicamente los medios monetarios privados de resolución de conjunto de solicitudes controvertidas, para evitar que se presenten pretensiones falsas con fines lucrativos. Pueden utilizarse otros medios, como la realización de sorteos, para resolver los conjuntos de solicitudes controvertidas. El GAC apoya la opinión del ALAC expresada en su asesoramiento a la Junta Directiva de la ICANN, señalando que considera que "debería haber una prohibición de las subastas privadas" y que "ordenando sólo subastas de la ICANN, los ingresos obtenidos de cualquiera de dichas subastas de la ICANN pueden

al menos destinarse a usos que persigan el interés público, como se determinó a través del CCWG sobre los ingresos obtenidos de las subastas".

## Temas de debate y preguntas

En fase de desarrollo en el momento de redactar este informe.

#### Información de referencia

En representación de la Comunidad At-Large, el ALAC compuesto por 15 miembros consta de dos miembros designados por cada una de las cinco Organizaciones Regionales At-Large (RALO) y cinco miembros designados por el Comité de Nominaciones de la ICANN. Con el objetivo de defender los intereses de los usuarios finales, el ALAC asesora sobre las actividades de la ICANN, incluidas las políticas de Internet que desarrollan las Organizaciones de Apoyo de la ICANN.

El GAC y el ALAC se encuentran en reuniones públicas de la ICANN para coordinar y debatir temas de interés común relacionados con las políticas de la ICANN. En el pasado, trabajaron para elaborar declaraciones conjuntas sobre determinados temas operativos y en materia de políticas.

- <u>Carta conjunta a la Junta Directiva de la ICANN sobre el Programa de Apoyo para Solicitantes de Nuevos gTLD (ASP)</u> (mayo de 2024)
- <u>Declaración conjunta para permitir una participación inclusiva, informada y significativa en la ICANN</u>(marzo de 2019)

## Principales documentos de referencia

- Comunicado de ICANN77 pronunciado en Washington D.C. (junio de 2023)
- <u>Comentarios públicos del GAC a la Junta Directiva de la ICANN</u> (junio de 2021) (véase Subastas p.8)
- Asesoramiento del ALAC a la Junta Directiva de la ICANN sobre las recomendaciones del PDP sobre Procedimientos Posteriores (abril de 2021)
- Informe final de PDP sobre Procedimientos Posteriores a la Introducción de Nuevos gTLD de la GNSO (febrero de 2021)

#### Administración de la documentación

Título	Resumen informativo de la sesión 9 del GAC de la reunión ICANN80 - Reunión del GAC con el ALAC
Distribución	Miembros del GAC (antes de la reunión) y público (después de la reunión)
Fecha de distribución	Versión 1: Mayo de 2024